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BESCHLUSSPROTOKOLL 
 
Folgende während der Sitzung aufgelegten Protokolle (§ 33 Abs. 4, GeschO) wurden gemäß Art. 
54 Abs. 2 GO (Art. 55 Abs. 2 GO) genehmigt: 
 

Gremium: Sitzung am: Sitzung Nr.: 
HVA 23.05.2022 12 
   

 

ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 

TOP 1 Umfrage Bürger- u. Vereinshaus  

 
Der Vorsitzende erläutert die in Kopie als Anlage 1 beigefügte Präsentation. 
 
2. Bgm Höfer erklärt, dass die CSU-Fraktion den Antrag für ein Bürgerhaus gestellt hat, weil sie 
aus Gesprächen mit Vereinsmitgliedern den Eindruck gewonnen hat, dass ein entsprechendes 
Bedürfnis dafür besteht. So wird beispielsweise aus der Mitte einzelner Steiner Vereine an sie die 
Frage herangetragen, wo es Lagerräume gibt. Diese Umfrage gibt jetzt Auskunft zur tatsächlichen 
Sachlage. 
 
Wenn Vereinsunterlagen in Privaträumen gelagert werden, können Schwierigkeiten bei deren Wei-
tergabe auftreten, wenn der Nachfolger als Vorstand eines Vereines nicht über solche privaten 
Räumlichkeiten zur Lagerung von Vereinsunterlagen verfügt. 
 
Da es viele Vereine gibt, bei denen ein Bedürfnis besteht, schlägt er vor, dieses Thema stets im 
Hinterkopf zu behalten und den Unterlagen der Umfrageaktion bei sich künftig bietenden Gelegen-
heiten zur Bereitstellung von Räumlichkeiten Beachtung zu schenken.  
 
Wie die Präsentation zeigt, besteht aktuell kein Bedarf für den Bau eines großen Hauses, aber 
vielleicht bietet sich zukünftig eine Möglichkeit, kostengünstig Räumlichkeiten zur Nutzung durch 
Vereine bereitzustellen. Hier sollte ein Themenspeicher fortgeführt werden, um ggf. den Vereinen 
bei Bedarf etwas Niederschwelliges anbieten zu können. Keinesfalls sollte diese Umfrage jetzt zur 
Seite gelegt werden. 
 
Der Vorsitzende unterstützt den Vorschlag von 2. Bgm Höfer und betont, dass zwar augenblicklich 
kein aktueller Handlungsbedarf besteht, jedoch diese Umfrageergebnisse eine Grundlage darstel-
len, auf die zurückgegriffen werden kann, falls sich in der Zukunft etwas ergeben sollte. Aus dieser 
Umfrage lässt sich genau entnehmen, welcher Verein welchen Bedarf angemeldet hat. 
 
StRin Stanin findet die Idee von 2. Bgm Höfer gut, denn bei einem Wechsel in der Vorstandschaft 
kann sich wirklich etwas Neues ergeben, weil man nie weiß, ob dem neuen Vorstand die Räum-
lichkeiten zur Aufbewahrung der Vereinsunterlagen zur Verfügung stehen. 
 
Die Mitglieder des Gremiums sind sich einig, dass gegenwärtig kein Handlungsbedarf besteht und 
deshalb das Thema derzeit nicht weiterbearbeitet wird. 
 
zur Kenntnis genommen  
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TOP 2 Anträge, Anfragen, Bekanntgaben  

 
Der Vorsitzende stellt fest, dass keine Bekanntgaben, Anfragen oder Anträge vorliegen. 
 
zur Kenntnis genommen  
 
 
 
 
 
 
 

Kurt Krömer   Lothar Kornberger 
1. Bürgermeister   Schriftführer 
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Projekt „Bürger‐
/Vereinshaus“

Umfrage vom August 2021

kornberger
Textfeld
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Umfrage zu einem Bürger‐/Vereinshaus

Rahmendaten

Umfrage vom 08/2021 bis 30.09.2021

Angeschrieben wurden 70 Steiner Vereine, 
Institutionen und Organisationen

45 Fragebögen wurden zurückgesandt.

Der Rücklauf entspricht einer Quote von 64,29 %

Es gab 2 Fragen allgemeiner Art zum Verein –
12 Fragen das Thema „Bürger‐/Vereinshaus“

Bürger‐/Vereinshaus ‐ Umfrage 8/2021
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Frage 3: 
Wo halten Sie derzeit Ihre Vorstands‐ oder Verwaltungssitzungen ab?
(Mehrfachnennungen)
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Frage 4: 
Wo halten Sie Ihre Mitgliederversammlungen ab?

Stand 21.06.2022 6Bürger‐/Vereinshaus ‐ Umfrage 8/2021



Stand 21.06.2022 7

Frage 5: 
Wo bewahren Sie derzeit Ihre Vereinsakten/ Vereinsunterlagen auf?

Bürger‐/Vereinshaus ‐ Umfrage 8/2021
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Frage 6: 
Wo wird derzeit ihre Vereinsverwaltung erledigt?

Bürger‐/Vereinshaus ‐ Umfrage 8/2021



Frage 7: 
Wo lagern Sie derzeit Ihre Vereinssachen/ Gegenstände/ Equipment für 
z.B. Veranstaltungen (Grillfeiern, Weihnachtsmarkt, Stadtfest), Ausstellungen etc. ein?
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Die nachfolgenden Fragen beziehen sich auf ein 
Vereins‐/ Bürgergebäude, das derzeit in den 

Gremien der Stadt Stein diskutiert wird



Frage 8: 
An einem Büroraum für unsere Vereinsarbeit wären wir interessiert.
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Frage 9: 
Soll der Büroraum nur von Ihren Vereinsmitgliedern (Vorstand) genutzt werden und 
nur Ihrem Verein zur Verfügung stehen oder könnten Sie sich auch vorstellen, dass 
neben Ihrem Verein, weitere Vereine einen Büroraum nutzen?
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Frage 10: 
Soll ein Büroraum eine entsprechende Einrichtung haben?
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Frage 11: 
Welche zusätzliche Ausstattung sollte in dem Gebäude vorhanden sein?
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Frage 12: 
Wir haben Interesse an einem Raum zur Lagerung von Vereinsgegenständen.
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Frage 13: 
Wenn sich der Lagerraum im Keller befindet, hätten Sie dann auch Interesse daran?
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Frage 14: 
Wenn die Stadt Stein die entsprechenden Räume (Büroraum, Lagerraum, etc.) nicht 
kostenfrei zur Verfügung stellen kann, würden Sie diese Räume auch gegen eine 
angemessene Miete/ Nutzungsentgelt anmieten?
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